
un.  Retirez  tous  les  tiroirs  patient  du  chariot  en  saisissant  la  poignée  en  haut  de  chacun.

b.  Retirez  tous  les  tiroirs  de  rangement  en  tirant  le  tiroir,  puis  localisez  le  levier  de  déverrouillage  sur

c.  Retirez  l'étagère  qui  se  trouve  au-dessus  du  tiroir  de  rangement  inférieur.  Cette  étagère  n'est  plus  utilisée  et

cassette  et  en  la  tirant  tout  droit.

1.  Retirez  toutes  les  cassettes  et  tiroirs.

Levier  de  déverrouillage  

coulissant

CHARIOT  À  MÉDICAMENTS  LIONVILLE  SYSTEMS

chaque  côté  de  la  glissière  du  tiroir.  Appuyez  sur  un  côté  et  tirez  sur  le  côté  opposé  du  levier  de  
déverrouillage.  Tirez  légèrement  et  retirez  le  tiroir  de  la  glissière.  Mettez  les  tiroirs  de  côté  en  notant  leur  
position  afin  qu'ils  puissent  être  remis  au  même  endroit.

peut-être  jeté.
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e.  Déplacez  ces  diapositives  en  position  supérieure  et  fixez-les  à  l'aide  du  matériel  qui  a  été  retiré.

un.  Retirez  les  vis  de  montage  et  déplacez  la  poignée  du  tiroir  dans  sa  position  de  montage  supérieure.

vis  à  métaux  qui  maintiennent  les  glissières  de  la  paroi  intérieure  dud.  Détachez  quatre  chariots  8-32  x  ¼.

outil  de  compression  fourni.

2.  Déplacez  le  loquet  à  l'arrière  du  tiroir  de  rangement  vers  l'ensemble  inférieur  de  trous  de  montage.
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un.  Installez  les  inserts  filetés  dans  les  trous  sur  la  position  supérieure  du  mur  gauche  pour  la  rampe  de  détente  à  l'aide

l'étape  précédente.
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3.  Installez  la  rampe  de  détente
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5.  Verrouillez  le  chariot.

4.  Installez  le  tiroir  de  rangement  en  position  supérieure.
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un.  Assurez-vous  que  le  tiroir  supérieur  est  sécurisé  lorsque  le  chariot  est  verrouillé.

b.  Installez  la  rampe  de  détente  en  toute  sécurité  avec  des  vis  à  métaux  6-32  x  5/8".
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LIONVILLE SYSTEMS MEDICATION CART 

 

1. Remove all cassettes and drawers. 

a. Remove any Patient drawers from the cart by grasping the handle at the top of each 
cassette and pulling straight out.  

b. Remove any storage drawers by pulling the drawer out then locate the release lever on 
each side of the drawer slide. Push down on one side and pull up on the opposite side of 
the release lever. Pull with a slight tug and remove the drawer from the slide. Set drawers 
aside noting their positions so that they may be returned to the same location.  

c. Remove the shelf that is above the lower storage drawer. This shelf is no longer used and 
maybe discarded. 

Slide release 
lever 
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LIONVILLE SYSTEMS MEDICATION CART 
 
 

d. Unfasten four 8-32 x ¼ “ machine screws that hold the slides from the inner wall of the 

cart. 

e. Relocate these slides to the top position and reattach with hardware that was removed on 
the previous step. 

 

2. Relocate the catch on the back of the storage drawer to the lower set of mounting holes. 

a. Remove mounting screws and relocate handle on the drawer to its upper mounting position. 

 

 
 

3. Install Detent Ramp 

a. Install threaded inserts into holes on left wall top position for detent ramp using 

compression tool provided. 
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LIONVILLE SYSTEMS MEDICATION CART 
 

 

b. Install detent ramp secure with 6-32 x 5/8” machine screws. 

 

4. Install storage drawer in top position. 
 

5. Lock cart. 

a. Make sure top drawer is secure when cart is locked. 
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